

# Kapolresta Magelang Ajak Masyarakat Proaktif Cegah Tawuran

Agung widodo - [MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 30, 2024 - 17:38



Foto: Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. pimpin kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid An Nur, Dusun Petung Lor, Desa Petung, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jumat (30/08/2024).

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa,

S.I.K., S.H. pimpin kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid An Nur, Dusun Petung Lor, Desa Petung, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jumat (30/08/2024).

Turut hadir mendampingi Kapolresta, sejumlah Perwira Polresta Magelang. Safari Kamtibmas ini dihadiri oleh tokoh agama dan tokoh masyarakat setempat.



Dalam imbauannya Kapolresta Magelang mengatakan beberapa waktu lalu terjadi tawuran yang tidak hanya menimbulkan korban luka-luka, namun juga mengakibatkan korban meninggal dunia. Hal itu membuat miris, mengingat tawuran bukan hanya melukai para pelaku, namun juga bisa melukai orang lain yang tidak terlibat tawuran.

“Kebanyakan para pelaku tawuran ini tidak memiliki masalah dendam dan sebagainya, namun hanya saling tantang melalui media sosial. Kemudian mereka menentukan lokasi dan melakukan tawuran,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta juga mengatakan, kebanyakan para pelaku tawuran ini mengonsumsi minuman keras (miras) sebelum melakukan aksinya. Terkait hal itu, Kapolresta juga mengajak masyarakat mencegah peredaran miras.

“Dalam minggu ini, ada 3 (tiga) korban jiwa akibat miras. Selain mengakibatkan kejadian fatal, miras juga menjadi pemicu tindak kejahatan lainnya. Mari kita bersama-sama mencegah peredaran miras, minimal di lingkungan kita masing-masing,” ajak Kombes Pol Mustofa.



Disampaikan juga saat ini masuk masa tahapan Pilkada Serentak 2024, saat ini telah ada peserta kontestasi dalam pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah serta Bupati dan Wakil Bupati Magelang. Kapolresta mengimbau jaga kondusifitas kamtibmas, tidak mudah percaya berita Hoax dan mari kita jaga bersama agar tahapan demi tahapan dalam pilkada 2024 ini berjalan aman dan lancar.

Kegiatan Safari kamtibmas juga dilaksanakan di Masjid Jami Al Falaq, Dusun Krajan, Desa Pagergunung, Kecamatan Ngablak, dipimpin oleh Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. Juga di Masjid An Nur, Dusun Ngaglik Atas, Desa/Kecamatan Sawangan yang dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)